



No.3

新型コロナウイルス感染症への対応状況について

5月20日議員全員協議会で市の取り組みについて報告がありました。5月5日より電話相談窓口を設け、100件くらいの問合せがあったそうです。4割は「PCR検査を受けるべきかどうか、どこへ行けばよいか」などで、この数からも市民の皆さんの不安が伺えます。

各議員からも、市内の医療機関の利用率は？軽症者のホテル療養状況は？子どもさんに陽性が出た場合、親御さんなど濃厚接触者の対応は？正しくおそれる情報開示が必要なのではないか？などの質問がありました。前回の「ひまわり通信」でも書いた「庄原市内において、いつでも、誰でも無料でPCR検査が受けられる体制を」という質問には「市として県に要望したが複数の希望がありダメ

でした。」ということでした。庄原市独自の取り組みを強く要望し続けなくてはと思います。

ワクチン接種状況は現在集団接種が行われており、65歳以上接種率19.0%（1回目接種4月22日～5月19日）です。今後の予定は

◎65歳以上…個別接種
7月上旬以降実施予定

◎高齢者等施設（従事者を含む）…施設接種
5月下旬から開始予定

◎基礎疾患を有する者…個別接種
7月下旬以降実施予定

◎在宅介護サービス従事者…個別接種
7月下旬以降実施予定

◎65歳未満…個別接種
8月上旬以降開始予定

◎65歳未満…集団接種
8月上旬以降週一回日曜日庄原会場を予定。

テレビも放映していましたが、在宅介護従事者の接種が優先されないのはどうも腑におちません。在宅生活を支える介護職こそ感染予防が重要です。このワクチン接種のペースをみてもオリンピック、パラリンピックの開催はどうなのだろうかと思っ

新人学習会

20日午後より！庄原市の予算について・議会における一般質問の方法・議員活動について学習会を持っていたきました。このような場をもつのは異例のことで今回は新人が多いからだそう。基本は個人学習だそうですが、庄原市は自主財源が少なく自由になるお金が少ないということは理解できました。新人議員は何度も市役所に通いながら学習し質問をしたら良いとアドバイスもあったの実行します。

年金削減

4月5月分の年金が振り込まれる6月15日から一律0.1%削減されます。サラダ油やマヨネーズ、小麦粉など値上げが予定されており、家計をひっ迫します。

75歳以上医療費窓口負担を2割にする法案が衆議院を通過し参議院に

これまで医療機関の窓口で支払う自己負担額を一割から2割に引き上げる後期医療制度改革法案が、自民・公明などの賛成多数で11日衆議院

を通過し参議院におくられました。年収200万円以上の370万人が対象となる予定です。が、政令でいくらでも範囲が拡大できる仕掛けがあります。「現役世代の負担を減らす」を口実にしていますが、かつて老人医療費で45%占めていた国庫負担割合を35%に引き下げ、現役世代の保険料に肩代わりさせた制度改悪が問題の根本にあります。

庄原市バイオマス住民訴訟 公判日程決まる

いよいよ今回から証人調べに入り、午前中は原告側から深屋、溝口の2名、午後は被告側から山根職員が証言台に立ちます。

305号法廷ですのでコロナ対策として傍聴人が入廷できるのは15名ほどですが、交替で傍聴できます。参加希望の方は早めに原告団の方へお申し込みください。

公判期日 7月8日(木) 午前10時～午後4時
バスの出発時間 午前8時 庄原中学校下市営駐車場